

DIE POSAUNE

Letzte Harry & Meghan-Folgen veröffentlicht

- · Mihailo S. Zekic
- 16.12.2022

Die letzten drei Episoden der neuen Netflix-Serie Harry & Meghan wurden heute Morgen veröffentlicht. Auf der Grundlage von Interviews mit dem Herzog und der Herzogin von Sussex behauptet die Serie – und die Sussexes -, dass die britische Monarchie, das Empire und die Nation selbst von Grund auf rassistisch sind. Es sind nicht nur Institutionen oder historische Hinterlassenschaften, die angegriffen werden. Der Dokumentarfilm wirft sogar Schatten auf die verstorbene Königin Elisabeth II.

- Die berühmte Rede von Prinzessin Elizabeth zu ihrem 21. Geburtstag wurde so bearbeitet, dass die Königin in ein schlechtes Licht gerückt wurde. Sie sagte in ihrer Rede: "Ich erkläre vor Ihnen allen, dass ich mein ganzes Leben, ob es lang oder kurz ist, Ihrem Dienst und dem Dienst unserer großen kaiserlichen Familie, zu der wir alle gehören, widmen werde."
- Die Filmemacher haben "Ihrem Dienst und" herausgeschnitten, so dass es so klingt, als ob die Königin vor allem an "und dem Dienst unserer großen kaiserlichen Familie" interessiert sei.
- Der Dokumentarfilm stellt die Königin auch als von ihren Beratern kontrolliert dar. "Die Leute um sie herum sagen ihr: "Übrigens, dieser Vorschlag oder dass die beiden X, Y und Z machen, wird als Angriff auf die Institution gesehen werden", sagte Harry. "Dann wird sie sich an die Ratschläge halten, die ihr gegeben werden. Er behauptete auch, dass Helfer das Paar davon abhielten, die Königin zu besuchen, obwohl Elizabeth dies schon früher wollte.
- Harry erklärte, dass die "ultimative Aufgabe, das Ziel und die Verantwortung der K\u00f6nigin die Institution ist". Er behauptet, dass ihr Schutz der "Institution" dazu f\u00fchrte, dass er aus der Familie "herausgedr\u00e4ngt" wurde.
- Eine Bemerkung, die Harry über seinen Bruder William, den Prinzen von Wales, machte, ist aufschlussreich. "Das Traurigste daran war, dass ein Keil zwischen mich und meinen Bruder getrieben wurde, so dass er jetzt auf der Seite der Institution steht", sagte er. "Einen Teil davon verstehe ich, ich verstehe das. Das ist sein Erbe, also ist ein Teil davon bereits in ihm verankert, dass ein Teil seiner Verantwortung die Überlebensfähigkeit und der Fortbestand dieser Institution ist."
- Die britische Monarchie besteht in der einen oder anderen Form seit weit über eintausend Jahren. Die Behauptung, er sei gegen "die Überlebensfähigkeit und den Fortbestand dieser Institution", deutet darauf hin, dass Harry möglicherweise republikanische Sympathien hegt.

Die Zukunft der Familie: Die Königin ist erst kürzlich gestorben. Nur wenige Monate nach dem Amtsantritt von König CharlesIII. sorgt sein jüngster Sohn mit seiner Dokumentation für Ärger. In der *Posaune* schrieb Chefredakteur Gerald Flurry: "Ich glaube, dass sich der Niedergang Großbritanniens nach dem Tod der Königin beschleunigen wird. Wir sind dabei, ein sehr trauriges Ende für diesen Thron zu erleben." Es sieht so aus, als würden *Harry & Meghan* zu diesem "sehr traurigen Ende" beitragen.

Weitere Informationen finden Sie in Herrn Flurrys Artikel <u>Das Begräbnis der Königin zeigt die Macht des Throns</u>